

こどもレンジャー通信



VOL.70
2012.9

スペシャル・ミッション 「世界ではたらく“エコツーリズムの達人”に釧路を売り込め！」

9月15日、JICAの研修員として日本に勉強に来ている6か国（アルゼンチン、ケニア、タイ、ウガンダ、パヌアツ、ベトナム）7名のエコツーリズムの達人との交流会が、JR釧路駅近くの釧路ロイヤルインでありました。

今回のスペシャル・ミッションでメッセージを送ってくれたレンジャーは11名、交流会には6名のレンジャーが出席してくれました。

皆さんからのメッセージを研修員へプレゼント、今回も研修員はとっても喜んでくれました。

メッセージを送ってくれたレンジャーには活動記録に貼るシールを送ります。

また、来年のスペシャルミッションにもメッセージを募集します。



決定！！

釧路湿原こどもレンジャーのマスコットの名前が決まりました。
はじめは下の右側（男の子）だけを考えていましたが、皆さんからの応募の中に、リボンを付けた下の左側の絵がありとても可愛いので、応募してくれた絵をそのまま女の子として採用させてもらうことにしました。
よろしく、お願いします。

モモ（妹）



モモン（兄）



サード・ミッション(予告) 「寒さに負けるな！！ 冬だって釧路湿原」

1月下旬（予定）
詳しくは通信でお知らせします。

